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Fachschaftsrat-Sitzungsprotokoll
der Fachschaft Chemie

Datum: 11.05.2023 Beginn: 19:12 Ende: 20:05

Ort: Raum 26.31.U1.51 (online)

Vorsitz: Tom Zwarg

Schriftführer: Julia Jung

Anwesende: Tom Zwarg, Julia Jung, Daniel Kieselhof, Jan Ortlepp, Lasse Overath, Nicola
Diakow (19:34)

Abwesende: Adrian Beele, Dennis Schlegel, Daniel Germes, Manuel Stockheim, Justyna
Sereda, Marco Gurbisz,

Tagesordnung: TOP 0: Regularia

TOP 1: Schriftverkehr

1.Post

2.E-Mails

TOP 2: Berichte

TOP 3: AK‘s

1. ESAG

2. Ersti-Fahrt

3. Kittelverkauf

4. Homepage

5. Social Media

6. Netzwerk

7. Raum

TOP 4: Sonstiges

TOP 5: Beschlüsse
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TOP 0: Regularia

Wir sind nicht beschlussfähig. Das letzte Protokoll wurde angenommen.

TOP 1: Schriftverkehr

1. Post:

o Fürs Protokoll: Marco war der Post. Es gab keine Post

2. E-Mails:

o Neue Informationen bezüglich Sponsoring von Bitburger. Diese werden in
naher Zukunft bearbeitet.

o Kittelangebote von „Studibedarf“ kamen an und werden weitergereicht.
o Wir haben Emails verschickt bezüglich Regenbogenwahl an der wir als

Fachschaft teilnehmen. Die Regenbogenwahl wird nicht wie in den Jahren
zuvor vom FsRef organisiert, sondern diesmal soll sie von den Fachschaften
selber organisiert werden.

o Die Wahlen finden vom 26.-30.06.2023 statt.

TOP 2: Berichte

o Es gibt nichts zu berichten.

TOP 3: AK‘s

1. ESAG

o War ein voller Erfolg (stellvertretende Meinung von uns, da AK ESAG nicht
anwesend ist)

2. Kittelverkauf

o Der letzte Kittelverkauf wurde erfolgreich abgerechnet.
o Einen weiteren Kittelverkauf wird es diesen Monat nicht geben, da zu geringe

Anfragen auftreten und keine Praktika in den nächsten Wochen starten

3. Homepage

o „Die Seite läuft“~ Zitat Daniel K.

4. Social Media

o Nichts Neues

5. Netzwerk

o Thema Lerngruppenorganisation. Die Nachfrage besteht und wir überlegen
diesen Bedarf zu decken. Details stehen noch nicht fest
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o Wir überlegen weitere Möglichkeiten um unsere Aktionen zu bewerben, da wir
das Gefühl haben nur wenige zu erreichen.

o Daniel möchte ein Grillen im Sommer planen. Ein potentielles Datum wäre
Freitag der 23.06 (Angabe ohne Gewähr).

o Lasse hat die Idee für ein offiziellen Flunky-Ball Turnier in den Raum
geworfen. Die Planung wird laufen.

o Wir wollen weitere vegetarische Angebote für Grillevents anbieten

6. Kasse

o Der Kittelverkauf wurde erfolgreich abgerechnet und die Kittel wurden
erfolgreich bezahlt.

o Wir als Fachschaft müssen anfangen Einnahmequellen zu finden, um weitere
Events zu finanzieren. Weiteres wird besprochen.

7. Ersti-Fahrt

o Es wurde an einem separaten Termin über die Ersti-Fahrt diskutiert und
weitere Infos werden in einem zusätzlichen Protokoll veröffentlicht.

o Es soll weiterhin als Ersti-Fahrt konzipiert werden und nicht grundsätzlich als
Studie-Fahrt

8. Raum

o Jan findet die Tafel hat sich toll entwickelt. Auch die Snackliste ist da. Der
Raum sieht jedoch fürchterlich aus. Eine erneute Aufräum-Aktion soll gestartet
werden, damit der Raum etwas angenehmer ist.

TOP 4: Sonstiges

o Tom schlägt vor einen neuen Mülleimer zu beschaffen
o Daniel sucht einen neuen raus und Jan schaut nach, ob er einen von

zuhause mitbringen kann
o Wir werden vermehrt auf QVM Mittel zurückgreifen, um

Druckerzubehör oder Einrichtungsgegenstände zu erhalten

TOP 5:Beschlüsse

______________________________ _________________________________

(Vorsitz: Datum und Unterschrift) (Schriftführer: Datum und Unterschrift)

_______________________________
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(Kassenwart: Datum Unterschrift)


